

Déclaration de la Jeunesse pour la Sécurité Routière

La sécurité routière est une préoccupation sociétale majeure.
En 2016, les accidents de la route ont fait 144 morts. Plus de 500 personnes ont subi des blessures graves, voire invalidantes.*

Piétons, cyclistes, motocyclistes, voyageurs en taxi ou utilisateurs de transport en commun et de transport scolaire, automobilistes et autres conducteurs privés ou professionnels... Usagers de la route, nous sommes tous concernés.

*Veuillez vous référer aux statistiques officielles.

NOUS, LES CITOYENS DE LA REPUBLIQUE DE MAURICE,
NOUS NOUS ENGAGEONS A :

- ➔ **Dire non aux comportements à risque mettant nos vies et celles des autres en péril**
- ➔ **Adopter une conduite responsable et éviter les drames des familles où tout bascule à la perte d'un être cher**
- ➔ **Agir pour une route plus sûre**
- ➔ **Sensibiliser notre entourage, nos parents et nos enseignants, en nous comportant de manière exemplaire**
- ➔ **Respecter les codes de la route et rester concentrés et attentifs en toute circonstance**
- ➔ **Dénoncer ceux qui ne respectent pas les limitations de vitesse, ceux qui prennent le volant sous l'effet de l'alcool et qui téléphonent en conduisant**
- ➔ **Tout mettre en œuvre pour qu'il n'y ait plus jamais de victimes sur nos routes.**

“ Ce n'est pas la route qui tue, mais ceux qui l'utilisent de manière inconsciente et irresponsable.
La route est un espace de partage. Nous y circulons nombreux et différents.
Alors, pensons aux autres usagers et engageons-nous à respecter notre prochain. ”

Vous voulez soutenir cette pétition ?

Rejoignez la communauté des signataires sur **www.citezen.mu**

Les jeunes roulent pour la sécurité routière

